



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Antonio de Jesús López López

Parcial: 2 Parcial

Nombre de la Materia: Introducción Al Urbanismo Y Análisis De Sitio

Nombre del profesor: Jorge David Oribe Calderón

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Cuatrimestre: 6to

BIBLIOGRAFIA:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LAR/8df616574561dae66f65235fc90f7bd9-LC-LAR601%20INTRODUCCION%20AL%20UBANISMO%20Y%20ANALISIS%20DE%20SITIO.pdf>

ENFOQUES.

Enfoque Tecnológico

La tecnología es el instrumento de que se vale el hombre para transformar el medio; a su vez, la arquitectura, como elemento para transformar el medio, es una forma de tecnología. En la historia de la Humanidad han existido tres grandes revoluciones tecnológicas que han afectado directamente al fenómeno urbano: a) la revolución neolítica, b) la revolución agrícola, y c) la revolución industrial.

Enfoque Morfológico

Es el estudio de la ciudad desde el punto de vista de la forma. Existe una relación estrecha entre la forma y la función; así, hay formas urbanas que son resultado de una función específica, por ejemplo: el ágora griega es el espacio que permite la reunión de los ciudadanos.

Enfoque Político

La ciudad se puede ver también como un lugar donde se desarrollan actividades políticas. Al respecto, Aristóteles dice que "una ciudad es cierto número de ciudadano; de modo que se debe considerar a quién hay que llamar ciudadanos y quién es el ciudadano

Parámetros para definir una Ciudad.

- Cantidad de población
- Densidad de población
- Morfología
- División del trabajo
- Nivel cultural de los habitantes
- Grupos sociales y contactos personales
- Instituciones
- Heterogeneidad y movilidad de la población

Los Urbanistas

El urbanismo es una actividad interdisciplinaria por esencia, porque el fenómeno urbano es tan complejo que para comprenderlo se requiere analizarlo desde distintos puntos de vista.

Quién es el Urbanista

La formación del urbanista debe estar relacionada con la del arquitecto, del ingeniero, del economista o geógrafo, del sociólogo, del antropólogo o del administrador.

El equipo de urbanistas para ser capaz de proponer alternativas a los responsables de las decisiones, debe estar compuesto por personas responsables en su propia disciplina.

El Proceso de Urbanización

Para que exista un proceso de urbanización, es necesario que la población urbana crezca a una velocidad mayor que la población total.

Hasta la fecha, la urbanización se considera un proceso irreversible, o sea, lo que se urbaniza no vuelve a su carácter rural primario.

Grado de Urbanización

El grado de urbanización adopta una perspectiva amplia para facilitar la comparabilidad entre países e introduce un enfoque objetivo y basado en datos para aplicarlo a escala mundial.